

Actualidad

El Espacio de Creación Juvenil ha contado con una inversión de 300.000 euros en total

Un Espacio juvenil no sólo de ocio sino de formación

Redacción

El alcalde de Almadén, Emilio García, así definía este nuevo Espacio de Creación Juvenil que fue inaugurado el pasado 10 de noviembre por el director general de Juventud, Javier Gallego, y el director general del Instituto de la Juventud de España (INUJVE), Gabriel Alconchel, el edil almadense, el delegado Luis Díaz Cacho y la recientemente nombrada responsable de Empleo, Igualdad y Juventud por el presidente de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, la puertollanense Paula Fernández.

Esta subrayó que, a través de estos espacios, el Gobierno de Barreda pretende facilitar a nuestros jóvenes lugares que puedan utilizar para desarrollar sus actividades, potenciar sus habilidades y desplegar todo su talento, constituyendo "un lugar que contribuya a la dinamización de su entorno desde el intercambio de experiencias e inquietudes".

Algo que secundó el alcalde Emilio García, quien habló directamente a las asociaciones juveniles allí representadas y les pidió que cuidaran el nuevo espacio con responsabilidad aunque sintiéndolo completamente suyo, porque para eso se ha construido.

"El Gobierno de Castilla-La Mancha cree en las posibilidades y en talento de nuestros jóvenes",



manifestó el responsable de Empleo, Igualdad y Juventud, quien apuntó que en 2010 la Consejería ha destinado 1,4 millones de euros para la construcción de Espacios de Creación Joven, y que suman ya 40 en toda la Comunidad Autónoma.

En el caso concreto de Almadén, fueron 300.000 euros de inversión, un cantidad que tal y como declaró el director general del Instituto de la Juventud de España (INUJVE), Gabriel Alconchel, "se destinaron a este Espacio en Almadén por la insistencia de su

alcalde, porque de otro modo el INUJVE no se habría parado nunca a invertir tal cantidad en una localidad como Almadén", dijo con total sinceridad.

Pero el alcalde almadense se volvió a recordar que los jóvenes son importantes en la localidad y que hay que darles un espacio donde se diviertan y potencien las aptitudes que poseen, tanto artísticas como de cualquier tipo.

Así, Emilio García recordó que "este Espacio de Creación Juvenil no es sólo de ocio sino tam-

bién de formación".

En su intervención, Paula Fernández volvió a remarcar que el Espacio de Creación Joven es "un lugar de participación y encuentro para desarrollar y compartir proyectos, inquietudes, propuestas artísticas y culturales, que servirá para impulsar y promocionar proyectos creativos nuestros jóvenes".

Además, afirmó que en este se centro ofrecerá formación de diversas disciplinas y tendencias artístico-culturales, así como de nuevas tecnologías.

Puntos de encuentro

Los Espacios para la Creación Joven son lugares de encuentro, espacios con usos alternativos y polivalentes, de ocio creativo. Proporcionan a los y las jóvenes las herramientas suficientes, de máxima calidad y de difícil acceso a la mayoría de la juventud para que puedan desarrollar actividades artísticas, creativas, de formación, intercambiar conocimientos y experiencias, y para que puedan mostrar sus trabajos al resto de la población, desde realizar un concierto, representar una obra de teatro, mostrar montajes audiovisuales, exposiciones fotográficas, de artes plásticas... Según el coordinador del Plan Municipal de Drogas, Víctor M- Ruiz Calero, este espacio será gestionado principalmente por el área de Ocio y Tiempo Libre del Plan Municipal de Drogas de Almadén destinado a la prevención de las drogodependencias entre la juventud de la localidad y la Concejalía de Juventud del Ayuntamiento.



Montesur recogió la Placa al Mérito Turístico en Albacete

Redacción

El pasado día 24 de septiembre se celebró en Albacete la quinta edición de "La Noche del Turismo de Castilla-La Mancha", que estuvo presidida por el Presidente regional, José María Barreda.

En la modalidad de los premios regionales de Turismo de Castilla-La Mancha, se concedió otro premio a otra empresa de la comarca Montesur, concretamente al Hotel Boutique "Condes Fúcares", de Almadén, en la categoría de "Mejor iniciativa en materia de calidad y excelencia turística".

En este evento, organizado por el Gobierno Regional, se conceden diversos premios a personas e instituciones relacionadas con el fomento y desarrollo del sector turístico de Castilla-La Mancha. En este sentido, se otorgan premios a las si-



guientes modalidades: Gastronomía aplicada a la restauración, Premios periodísticos Don Quijote, Premios regionales de Turismo y Mérito Turístico.

En esta última modalidad, la Asociación MonteSur ha reci-

bido la Placa al Mérito Turístico 2010 de manos del Presidente de Castilla-La Mancha, en un acto que contó con la presencia de varios miembros de dicha Asociación, entre ellos, el Presidente, la Gerente y los técnicos.



El premio concedido supone un importante reconocimiento al trabajo realizado durante los últimos años por la Asociación Montesur, de cara a fomentar e impulsar el desarrollo del sector turístico en la comarca, que contribuirá a su vez a divulgar sus recursos de cara a conseguir un aumento en la afluencia de visitantes a sus municipi-

pios. El Decreto por el que se otorga la Placa al Mérito Turístico 2010 a la Asociación Montesur fue aprobado por el Consejo de Gobierno de la Junta de Comunidades el pasado día 21 de septiembre, a propuesta de la Vicepresidenta y Consejera de Economía y Hacienda, M^a Luisa Araujo.